
第３回　東員町みらい会議 振り返りシート集計

■日時　令和２年１月２５日（土）１０：００～１２：００
■場所　東員町役場 ２０１，２０２会議室
■参加者　３１名（みらい会議メンバー １６名、役場ワーキングメンバー １２名、政策課職員 ３名）

Ｑ１　本日の会議の内容は分かりましたか。
①よく分かった
②おおよそ分かった
③あまり分からなかった
④全く分からなかった

① ② ③ ④
13 3 0 0

（理由）
・進行が分かりやすかった。
・普段考えないことをこの会議で改めて考えることができる。
一町民である自分に関わることなのでわかりやすい。
・事前の資料があったため
・みなさんと良く話せた。
・議題が１つあったのでグループワークで肉付けがやりやすかったです。肉付けだけだと話題が浅くしか
広げられないので明確な話題１つを深く掘り下げても良いかと思いました。
・事前に資料が（前より数日早かった）為、予習できたのでより理解した。
・まちについて考えるよい機会だったと思う。
・グループワーク楽しくできて理解しやすかった。

Ｑ２　本日の会議で発言することはできましたか。
①よくできた
②おおよそできた
③あまりできなかった
④全くできなかった

① ② ③ ④
9 5 1 0

Ｑ３　本日の会議で同じテーブルの方の話を聞けましたか
①よく聞けた
②おおよそ聞けた
③あまり聞けなかった
④全く聞けなかった

① ② ③ ④
15 0 0 0

Ｑ４　本日はグループワークで会議をすすめましたが、いかがでしたか
①大変満足
②やや満足
③やや不満
④大変不満

① ② ③ ④
13 2 0 0

資料３



（理由）
・少人数だったので、とても話しやすく、みなさん気さくで楽しかったです。
・最初は発言しづらかったが、話が進むとグループ全員の考えを聞いてきたのでよかった。
行政の方がスラスラと分かりやすく意見を出してくれたので書きやすかった。
・みなさん発言されるのでいろんな意見が聞けて楽しいです。
・楽しくできました。
・楽しく話せたので良かったです。
・まとめ役の人、気持ちを発言する人、メンバーのバランスが良かった。
・様々な意見を知ることができたため
・自分にはない考えや意見を聞くことができて視野が少し広がったと思う。

Ｑ５　今後のみらい会議の内容でどのような企画があると良いですか。
・税金に関すること
・行政にしたがいます
・町政策など
・その話し合いの目的を教えてもらえると良い

Ｑ６　今回の東員町みらい会議をすすめるにあたり、どんな情報が必要ですか
・東員町にどんな人、主夫、学生など（フリーターとか）の層のデータ
・個人や知り合いの意見
・実際の飲食店店舗数など分かると良いです。
・もとめられる意見の種類を知りたい。

Ｑ７　自由記載（感想でも構いませんので自由にご記入ください）
・振り返りシートの内容がすぐにフィードバックされていて感動した。
・わからない単語が出てきても質問すれば教えてくれるのでとても分かりやすい話し合いでしたし
東員町について新しい知識が増えました。
・これからも楽しみです。
・１「ひと」のグループワークで「観光で訪れる人」が出なかったあたり、東員町は観光には
向かないまちだと思った。
・たのしかったです。
・いろいろな意見、考えを聞けたのでとても勉強になった。

■東員町内の飲食店 29店 （2017年6月現在　東員町商工会登録事業所）
※イオンモール東員とイオンリテールは１事業所として計上


